

Ein feierlicher Jahresabschluss

MOTORSPORT Der MSC Wahlscheid ehrt seine aktiven Fahrer

VON GÜNTHER WOLFF
UND ROLF DERSCHIED

Wahlscheid. Mit einer kurzen Laudatio eröffnete Heinz Frins das 35. Jahresabschlussfest des MSC Wahlscheid im Landgasthaus Scheiderhöhe. In seiner Rückschau hob der in Niederkassel wohnende Vereinsvorsitzende das aktive Engagement des Klubs in sehr vielen Motorsportdisziplinen als aktive Teilnehmer oder als organisierenden Klub hervor. Er bedankte sich für das Engagement der einzelnen Teilnehmer und Helfer. Ebenfalls lobte er die hervorragende Nachwuchsarbeit mit 14 aktiven Jugendlichen in der seit sechs Jahren bestehenden Jugendkartgruppe des Vereins. Neben den sportlichen Aktivitäten ist der Verein auch oft im organisatorischen Bereich bei Motorsportveranstaltungen an entscheidender Stelle vertreten. Mit Walter Hornung stellt der MSC Wahlscheid den Rennleiter beim ADAC 24-Stunden-Rennen auf der Nord-schleife des Nürburgrings. Bei den



Zahlreiche Fahrer des MSC Wahlscheid fügen sich über ihre Auszeichnungen freuen.

BILD: SPORPRESSE WOLFF

vielschichtigen Motorsportdisziplinen gelang es dem aktiven Klub aus dem Aggertal, sich in den ADAC-Nordrhein-Meisterschaften und Pokalwettbewerben 2010 h wieder ganz vorne zu platzieren. So konnten die Teams Susanne Kusch/Stefan Kusch und Andrea Derscheid/Rolf Derscheid die Plätze zwei und drei in der Pokalwertung des Wettbewerbs „Gleichmäßigkeitsprüfung“ ver-

buchen. Rolf Derscheid belegte zudem den vierten Platz in der Wertung „Langstrecke“. Der erfolgreiche Rallyeyoungster Markus Schulz wurde in das ADAC-Förderprogramm aufgenommen. In der Pokalwertung „Mannschaften“ trug sich der MSC Wahlscheid mit seinen mehr als 50 Aktiven mit deutlichem Abstand in die Siegerliste ein. Wie jedes Jahr wurde die interne Klubwertung

mit Spannung erwartet. Klaus-Dieter Ueberschar und Walter Hornung ehrten die Platzierten, die Ergebnisse zur Auswertung eingereicht hatten. Der Titel „Klubmeister des MSC Wahlscheid“ ging 2010 an den Langstreckenpiloten Rolf Derscheid, der sich vor den Rallyepiloten Hans Peter Schmitz und Günther Werner platzieren konnte. Die Planungen für die Saison 2011 laufen

derweil bereits wieder auf Hochtouren. Im Februar 2011 findet der erste Rallye-Wertungslauf für die Fahrer des MSC Wahlscheid statt. Ferner wird der MSC sein Engagement mit weiteren Teams in der Rundstreckeneinsteigerserie verstärken und so auch in diesem Jahr Newcomer an den Rundstreckensport heranführen. Weitere Informationen unter:

www.msc-wahlscheid.de